
令和５年度 第２回岩美町立図書館協議会 議事概要 

 

１ 日 時  令和６年２月２１日（水）午後３時２５分～４時３０分 

 

２ 場 所  岩美町中央公民館 ２階 研修室３ 

 

３ 出席委員 

 小谷節子、澤田ひとみ、小山富一、石河和子、片村俊子、田中彰彦、 

日下部あゆみ、山﨑章誉、稲葉扶美子 

＊欠席委員：岩崎武史 

 （事務局）教育長 大西泰博、次長 橋本大樹、課長補佐兼社会教育係長 

田中聡嗣、図書館長 坂口雅人、図書館司書 松本澄恵 

 

４ 概要 

（１）開会 

（２）教育長あいさつ 

（３）報告・協議事項 

①令和５年度運営状況について 

（事務局）資料により説明 

   ぐるりん図書館について、加藤文太郎記念館との交流について追加説明 

 

 質疑・意見 

（委員）ぐるりん図書館についてもう一度説明してほしい。 

⇒各小中学校の図書館が所有の図書３０冊を他校へ貸し出し、翌月はまた

別の学校へと３校回り終わったら新たな３０冊をそれぞれ用意し貸し出す

というもの。新たな取り組みとして始めた。 

（委員）本校にない本に触れられて子どもたちは喜んでいる。 

（委員）良い案だ。保育所でも取り組めたら思う。 

 

（委員）毎月実施しているお話会で、親子限定と書いてあるから来られなかった

人もいる。親子に限定しなくてもよいと思う。 

（会長）広報の仕方を工夫してもらいたい 

⇒今後気を付ける。 

 

 



②令和６年度事業計画について 

（事務局）資料により説明 

 

 質疑・意見 

（委員）図書の購入の基準はあるのか。 

 ⇒特定の分野に偏らないようバランスを考慮し購入している。また、専門書な

どは県立図書館に依頼するなどして購入はしないようにしている。 

 

（会長）お話の出前は小学校や保育所にも出かけてもよいのではないか。 

（委員）各学校に読み聞かせばランティアがおられるので、その方々にお任せす

ればよいと思う。 

 

（委員）令和６年度は「図書館へ行こう！キャンペーン」は実施しないのか。ま

た、５年度の成果はどうだったのか。 

 ⇒今年度の成果については、数字的に目に見える成果は現れていないが、シー

ルなどが貰え、子どもたちを中心に喜んでもらえたと思う。今年度を踏ま

え来年度も実施予定なので広報に工夫していきたい。 

 

③その他 

 （事務局）岩美高生の岩美町出身（田村虎蔵、尾崎翠、澤田廉三、澤春蔵）の

手作り新聞を図書館内に、掲示しているのでご覧いただきたい。 

終了後、図書の選定を行っていただきたい。 

  

＊以上閉会 

 


